



Dans un article intitulé: «Cameroun: le "Grand Dialogue National" en chiffres», Jeune Afrique, dans la parution du 10 novembre révèle, en terme d'argent, combien chaque participant à la grande consultation nationale a perçu.

« *Les participants recevaient chacun un per diem variant de 300 000 à 400 000 FCFA (610 euros), selon qu'ils arrivaient ou non de l'étranger. Ce fut le cas de 40 dirigeants venus en avion en classe affaires* », indique l'hebdomadaire panafricain.

Le journal du Franco-Tunisien Bechir Ben Yamed poursuit : « *les présidents des 8 commissions disposaient d'un budget de 5 millions de FCFA pour les dépenses imprévues (par exemple lorsque le traiteur qui servait 700 repas par jour avait fermé ses cuisines)* ».

Jeune Afrique croit savoir également que les organisateurs avaient obtenu la gratuité des visas pendant deux semaines pour les invités d'origine camerounaise détenteurs d'un passeport étranger.

Rappelons que la décentralisation et un statut spécial pour les deux régions anglophones, avaient été retenus lors du grand dialogue national, écartant de fait le fédéralisme demandé par certains. L'on attend de voir si les résolutions qui en sont issues pourraient mettre fin à la crise

séparatiste au Cameroun

---